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小村享受补贴有了村务中心
网友即兴赋诗一首
竹影轩：

你好，我想反映个事。

主持人：

你说。

竹影轩：

前不久，我去了一趟江南街道大兰村，发现

小村新落成一栋多功能村务中心，仿古设计，恢

弘大气，很多村民聚集在那里，啧啧称赞。

主持人：

借着美丽乡村建设的东风，现在农村不少

建筑都成了景点。

竹影轩：

是的，这栋房子占地面积 340㎡，门口还种

有鲜花，成为村民最喜欢去的地方了。不过，你

知道吗？这栋房子享受了“一事一议”好政策才

得以建成的。

主持人：

怎么说？

竹影轩：

我向村民了解了一下，该村是革命老区，现

有 230 多人。村民很早就想拥有一栋多功能村

务中心了，不过因集体经济薄弱而不能如愿。

去年，赶上了“一事一议”财政奖补好政策，整栋

村务中心总投资121万元，拿到财政奖补就有66

万元。现在，村民看到崭新的村务中心别提有

多高兴了。那天，我也感慨万千，于是顺手写了

首诗，请网友多多指教。

记江南大兰村多功能村务中心落成
江南大兰峦峰藏，旧属三都义丰乡。

二府三县交界处，三十六里邑西方。

天赐福地甘泉涌，地长华物翠竹篁。

风景虽好村财弱，欲建社屋事难张。

一事一议行奖补，村建中心来助航。

村民叫好齐响应，筹资筹劳贡献忙。

精雕细琢传古韵，青砖黛瓦映翠芳。

秀水青山添胜景，古朴民风续发扬。
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叔叔和婶婶去上海做生意
堂姐今年住在我家受到宠爱

公主玛雅：

堂姐今年住在了我家，每天晚上霸着电脑

玩个不停。

主持人：

她每天霸着电脑做些什么？

公主玛雅：

上QQ，有时玩一下QQ宠物。

主持人：

她不学习？

公主玛雅：

她今年刚转到我们学校来的。她一来老师

就给她当学习委员。

主持人：

她学习成绩应该挺好的。

公主玛雅：

有时好得惊人，有时差得让人摸不着头脑，

起伏很大。

主持人：

她为什么要转学？

公主玛雅：

她以前是在我老家读书的，后来因为我婶婶和

叔叔去上海做生意了。她在家没人管，所以来我家

让我爷爷奶奶带。爷爷奶奶还有我爸都很宠她。

主持人：

哦，怎么宠她？

公主玛雅：

我做错了事情要被批评，还要受到惩罚；她

做错了什么事情，谁也不会说她。我考试考差

了，要挨骂，还要写检查；她考差了，大家都围着

安慰她，怕她心情不好，爷爷奶奶还特意给她做

好吃的。

主持人：

是挺宠的。父母不在身边，亲人多给点关

心是应该的，但无原则的宠爱可就不太好了。

要求不买生日礼物直接把钱给她
“财迷”女儿有点“萌”

巴山夜雨：

主持人，跟你说说我那让人哭笑不得的女

儿吧。

主持人：

她几岁？

巴山夜雨：

8岁，上一年级了。

主持人：

小姑娘怎么了？

巴山夜雨：

说好听点，财商很高；说不好听点，整个财

迷！她生日快到了，早几天奶奶问她：妞妞，你

想要怎样的生日礼物？没想到，她摇摇头说礼

物就不要了，太浪费。奶奶正想夸她懂事，岂料

她接了一句，直接给钱吧，把她奶奶弄得又好气

又好笑。

主持人：

你们是做什么的？

巴山夜雨：

我是老师，她爸是医生，都跟钱不太沾边。

主持人：

呵呵，她是什么时候开始对钱有了特别的

喜欢？

巴山夜雨：

四五岁的时候就开始了，买菜什么的要帮

我们拿钱包，喜欢付钱。给她几个硬币，能高兴

半天。别的孩子那么小的时候，对钱没什么概

念，她从小对钱特别有概念。

如果问她，3 乘 3 等于几，她肯定答不上来。

但如果问她，一罐可乐 3 元钱，买 3 罐多少钱，她

会马上告诉你9元。问她20减去8，再减去6，等

于几？她会委屈地说，这么难的题目，我这么

小，怎么会算！要是问她，给你20元钱，8元钱买

了苹果，6元钱买了橘子，还剩多少钱，她立马会

告诉你6元。

主持人：

哈哈，果真是“财迷”。好好引导，说不定将

来会很有出息。

巴山夜雨：

我 只 希 望 她 健 康 长 大 ，生 活 快 乐 就 行

了。我现在经常跟她谈心，告诉她，帮家里人

做事，是不应该要钱的，给她讲解“君子爱财，

取之有道”，有的钱是可以拿，有的钱是不能

要的。

朱丽影：

主持人，感恩节虽然过去了，但我还想感

谢一下两位帮助过我的老师。

主持人：

请说说事情经过。

朱丽影：

我是职技校毕业的。现在市里有一个政

策，凡考取相关专业证书就有补贴。我在

2013年通过培训也考取了一本模具方面专业

证书，于是拿着当时出具的收据去领补贴，结

果因为开给我们的是一张收款收据而不能办

理。

主持人：

要正式发票才能办理吗？

朱丽影：

是的。我又去我毕业的职技校校办咨

询。因为过去两年多了，老师建议我用微信

把这张收款收据发到培训的学校，问问能不

能转为正式发票。我说我文化不高又没有开

通微信，请老师帮我发一下。她二话不说就

帮我发了，结果对方说时间太久不能开了。

主持人：

后来怎么办？

朱丽影：

当时我很失望，想到我可能无法领到这

笔钱，找到副校长办公室，因为失望情绪有些

激动，语气也不怎么好。这位副校长没有因

为我的语气过激而生气，反而让我冷静一下，

慢慢说明情况。了解情况后，他很耐心地跟

我说不要急，让他先沟通一下再说。后来他

帮我把事情办妥了。所以我想在这里感谢他

们，让我能领到这笔补贴。

职技校老师帮忙
把两年前的收据换成发票
拿到补贴

叶子：

我现在每晚一沾床就睡着，一两分钟就

进入梦乡了，而且一晚上都在梦里，一直到闹

钟响才醒。醒了以后手脚酸痛，眼也睁不开，

好像一晚上没睡一样，弄得上班一点精神都

没有。

主持人：

什么时候开始的？

叶子：

好多年了，不过现在更严重了。以前断

断续续地出现这种状况，现在每晚都在做梦。

主持人：

你现在几岁了，会不会工作压力太大了？

叶子：

我今年 26 岁，是河南人，来永康工作 4 年

了，目前在一家房地产公司从事前台接待，工

作上几乎没什么压力。我朋友说是不是我想

事想多了，可我也没啥好想的。

主持人：

有没有去医院咨询过医生呢？

叶子：

没有，因为也没有其他的不适，只是每晚

做梦。不知道有没有人能有好的办法或建

议，让我睡眠质量提高点。

上床睡觉就做梦
一直到天亮
求提高睡眠质量方法

男，44岁，身高 1.62 米，未婚，永康
农村，健康勤劳，自谋职业。真诚寻找
会过日子、朴实能生育的健康女子为
偶。联系：15258982198 市府网384858
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